

Madrid, 22 de noviembre de 2024

CONVOCATORIA DE FRONT B2B

CCOO DENUNCIA LA FALTA DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES

Desde **CCOO** rechazamos la postura inmovilista de la empresa de no abrir la convocatoria de FRONT B2B tanto a las personas adscritas a carrera comercial, como a las que ya realizan las funciones de Grupo 2 ofertadas.

CCOO considera que la empresa no ha realizado el esfuerzo suficiente para hacer de esta oportunidad un proceso accesible para todo el conjunto de la plantilla. Los cambios de actividad voluntarios son una herramienta que permite el crecimiento profesional de las personas, y esta decisión impide a estos colectivos adquirir nuevas competencias con las que avanzar en su desarrollo personal y profesional.

Desde **CCOO** vamos a seguir trabajando para que este tipo de decisiones no tengan lugar en el grupo de empresas de Telefónica y se permita la igualdad de oportunidades para toda la plantilla promoviendo un entorno laboral más justo y equitativo.

Área de comercial
CCOO Grupo Empresas Telefónica